© Die Glocke Ausgabe: SZ Ressort: Kreis BB vom: 09.11.2013

## Wir glauben an einen guten Ausgang

zu: "Der Deckel für die A 81 steht auf der Kippe" und "Ich fühle mich schon erpresst"

(SZ/BZ vom 7. und 8. November)

Mit dem Schlagwort "Leise A 81" ist die Bürgerinitiative angetreten. Der Lärmschutz war natürlich unser vorrangiges Anliegen. Die ebenso bedeutsame städtebauliche Komponente einer Einhausung hatten wir nie aus dem Auge verloren.

Im Zentrum der Besiedlung dieser Doppelstadt sollte ein Lärmschutztunnel, gleichwohl eine grüne Verbindungs- und Freifläche entstehen, die den künftig etwa 40 Meter breiten Asphaltstreifen einer Autobahn, einer hochbelasteten europäischen Fernstraße, sehr wirksam unterbrechen kann.

Wir, die Aktiven der Bürgerinitiative glauben weiterhin an einen guten Ausgang des Verfahrens und sind uns der Unterstützung einer hohen Zahl der Bürger beider Städte bewusst.

Hans Ambros, Böblingen